

23 alcaldes de Guipúzcoa

INTENTARON PONER UNA "IKURRIÑA" EN LA DIPUTACION

SAN SEBASTIAN. (Cifra.) Veintitrés alcaldes de Municipios de Guipúzcoa acudieron ayer a la sede de la Diputación, donde se iba a celebrar el último Pleno del año, para colocar una «ikurriña» (bandera vasca) en el balcón principal del edificio.

Tras una larga negociación con el presidente de la Diputación guipuzcoana, señor San Martín, este les informó que el problema de la «ikurriña» iba a tener una solución inmediata y que gestionaría una entrevista de los veintitrés alcaldes con el ministro de la Gobernación, Rodolfo Martín Villa, para tratar el caso.

Ante la posibilidad de una audiencia inmediata con el señor Martín Villa, los alcaldes que iban provistos de la «kurrriña», desistieron de su intento, pero manifestaron que en esta entrevista con el ministro le iban a pedir la legalización inmediata de esta bandera, amnistía total para los detenidos por motivaciones políticas y garantía para la vuelta de los exiliados.

Poco después daba comienzo el Pleno de la Diputación ante el cual el diputado Manuel Olaizola presentó una moción, que sería aprobada por unanimidad.

En esta moción, el señor Olaizola comenzó hablando del clima de violencia física y espiritual que sufría la provincia y que era necesario tomar medidas urgentes para facilitar la convivencia.

Exigió el señor Olaizola el reconocimiento del euskera como lengua oficial, juntamente con el castellano, a todos los niveles; la inmediata constitución de las juntas generales del País Vasco para que traten el tema de la autonomía; dijo que la tolerancia de la «ikurriña» estaba creando graves problemas y pidió una normativa para su legalización, y finalmente, pidió amnistía para todos los delitos de intencionalidad política.